

L'élection d'Israël à l'une des vice-présidences de l'Assemblée Générale est rejetée



Nations Unies, 1er juin, (RHC).- L'Iran, le Qatar et la Syrie ont rejeté l'élection d'Israël pour occuper l'une des vice-présidences de cet organe mondial.

Ces pays ont dénoncé l'occupation par Tel Aviv des territoires palestiniens et d'autres pays arabes.

Ils ont accusé Israël de violer les lois, le droit international et les principes de la Charte de l'ONU.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/131409-lelection-disrael-a-lune-des-vice-presidences-de-lassemblee-generale-est-rejetee>



Radio Habana Cuba